



### 校長室より

先週の金曜日、何十年ぶりかの大雪が、この地方を襲いました。午前3時頃から降り出した雪は、6時頃にはみるみる積もりはじめ、道路はシャーベット状になってしまいました。この時点でも、やがて雪から雨になるだろうと考えていたのですが、いつまでたっても雪はやみません。それどころか、つぶの大きな牡丹雪になってきました。保護者の皆様からもお問い合わせが入るようになりましたので、7時過ぎにメールをお届けしました。

11時を過ぎても雪が降り続き、積雪量も多くなってきたため、低学年は5限目を、そして高学年は5・6限をカットして、1時10分頃に下校することを決定し、メールにてご連絡しました。下校の際には職員も一緒に歩いて、担当通学団地区の見守りをすることにいたしました。

今回の対応につきましては、積雪という今まであまり経験したことのない事態に、たいへんとまどいがあったのは事実です。取らせていただいた対策についても、本当にこれでよかったのか、最良の方法が他になかったか、今後検証していく必要もあると思います。さらには、下校前に停電があり、電話が繋がらない時間が10分近くありました。保護者の皆様には、多大な不安とご心配をおかけいたしましたこととお詫び致します。また、いろいろとご理解・ご協力いただきましたことに対して、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

### 今年も雪の贈り物

### ～今年は滋賀から～

毎年、御園小学校に雪をプレゼントして下さっている、西豊浜の奥野建築様が、今年もトラックで雪を持ってきてくださいました。今年は寒い日が続いていますが、思ったより近くには雪が少なく、滋賀県の



山間部まで集めに行ってくくださったそうです。高速道路の渋滞等もあって、学校に着いたのは7時過ぎでした。一日がかりで雪を運んでくださったお二人にお礼を言うと、「子どもたちが喜んでくれれば嬉しいです。」と話してみえました。

翌日、1年生から雪で遊びました。雪を触っては、「うわあ、冷たい。」「見て見て、雪だるま作ったよ。」「こんなに高く積んだよ。」「雪って重たいなあ。」と、みんな大はしゃぎで

した。この冷たくて暖かい贈り物は、きっと子どもたちの思い出に残ることと思います。本当にありがとうございました。

## いせ子どもチャレンジ教室 ～押し花教室～

先週に続いて、伊勢文化サークル協会の「子どもチャレンジ教室」が、2月8日（土）に御菌公民館で開催されました。この教室には10数人の子どもたちが参加して押し花のテーブルクロス作りに挑戦しました。みんな真剣に係の方からお話を聞き、とても上手に作品を仕上げていました。出来上がった作品を手にして、嬉しそうに微笑む子どもたち。素晴らしい思い出になったことと思います。文化協会の皆様、本当にありがとうございました。



押し花教室

## 赤い羽根共同募金

御菌小学校児童会では、先々週赤い羽根の募金活動を実施しました。一週間の間にみなさんから寄せられた募金は、6,000円近くに達しました。先日、社会福祉協議会の方が学校に来て下さり、善意の募金をお渡ししました。

この募金は、共同募金会を通じて、地域福祉活動や草の根のボランティア活動支援活動等に助成されます。



## 高向御頭神事

2月8日（土）、800年以上の伝統を持つ高向の御頭神事が行われました。この御頭神事は、疫病や悪魔祓いを祈願して平安時代から続いているそうで、国の重要無形民族文化財にも指定されている、大変素晴らしい伝統行事です。子どもたちも参加して、この伝統の継承に一役買っていました。伝統を守るということは、大変なことですが、これから先も、地域の宝として大切に守って行ってほしいですね。



ちなみに、この御頭神事で使われる獅子頭は、なんと30kgもあるそうです。すごいですね。

**インフルエンザが、再び猛威をふるっています。2Cが、2月11日からの三日間、学級閉鎖となりました。今回はB型が目立っています。最悪の場合、二度かかることもあるそうですので、十分ご注意ください！**